



2003 ~ 2004 年度
R I テーマ

Lend a Hand 手を貸そう

四つの重点分野：貧困・健康・識字・ロータリーファミリー

Lend a Hand

国際ロータリー会長 ジョナサン B・マジリアベ(国籍・ナイジェリアカノ)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12時30分
ところ トキ八別府店 7F ぼたんの間
TEL 23-1111
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル3F
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000
〒874-0931 FAX (0977) 23-9019
http://www.beppu4rc.jp/chuo/
E-mail:beppu4rc@fat.coara.or.jp

理事	森 宗明	理事	鳴海淳郎	役員	会 長	後藤 隆	S A A	中島澄人
"	村津忠久	"	溝部 仁		副会長	森 宗明		
"	後藤健介	"	椛田健治		幹 事	小川雅代		
"	河村貴雄				会 計	岩尾昭治		

VOL . 16 - 18
2003年11月25日

第 707 回 例 会

編集 中島 澄人

点 鐘 12:30

体 操 自律神経強化体操

R . S . 別府中央R.C.の歌

唱 歌 通りゃんせ

B . G . M . 「オーケストラで綴る
ラジオ愛唱歌集」より
朝はどこから
花の街
あざみの歌 他

出席報告

委員長 佐藤 民子

本 日 の 出 席	会 員 総 数	22 名
	出 席 者	15 名
	事前メイクアップ	3 名
	理 事 会 承 認	1 名
	出 席 免 除	0 名
出 席	欠 席 数	3 名
	出 席 率	71.43 %
前 々 回 の 訂 正	出 席 率	66.67 %
	事後メイクアップ	71 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	100 名
11/11	修 正 出 席 率	%

連 続	5 回	100
通 算	646 回	%

幹事報告 幹事 小川 雅代

- ロータリー財団月間 -

1. 本日の卓話

『会員卓話』 後藤 隆会長

2. 例会変更のお知らせ

大分1985RC 12月15日(月)の例会は、年末チャリティー家族会の為 同日 18:30 ~ 大分全日空ホテルオアシスタワーに時間・場所変更
大分中央RC 12月17日(水)の例会は、クリスマス家族例会の為 同日 18:00 ~ 大分第一ホテルに時間変更
大分城西RC 12月17日(水)の例会は、クリスマス家族例会の為 同日 18:30 ~ 大分全日空ホテルオアシス

・メイクアップ

事前 梅津、後藤(健)(別府)、溝部(地区大会)

事後 吉富(地区大会)

平野、岩尾、椛田、河村、木村、津末(別府)

欠席 椛田、河村、鳴海

タワーに時間変更

大分東RC 12月18日(木)の例会は、クリスマス家族例会の為 12月20日(土) 18:30 ~ 大分東洋ホテルに日時・場所変更

別府東RC 12月18日(木)の例会は、定款第5条第1節に基づき休会

大分南RC 12月19日(金)の例会は、クリ



スマス家族例会の為 同日 18 :
00 ~ 大分東洋ホテルに時間・場
所変更

3. 次週の予定

「ゲスト卓話」

JTB大分支店 支店長 おまた 小俣 いくお 郁男 氏

4. 本日の回覧

2004年国際大会登録申し込み
宇佐RC 週報

5. 本日の配布

週報706号

わかるようになりました。ああ、又年をとるの
かなあ...

村津会員

大相撲九州場所の千秋楽を見て来ました。前
回は柏戸・大鵬が共に大関時代の時ですから、
実に30数年振り、席は前回と同じ東溜席でし
たので、テレビにも私の顔が写ったそうです。
栃東が勝ち、本当に楽しい相撲見物の日でし
た。

来年4月11日(日)「第17回べっつ鶴見岳
一気登山大会」を開催致します。それに向けて
の第1回実行委員会を開きました。大会の成功
を祈りスマイル。

森会員

遅刻しました。お詫びしてスマイル致します。

スマイルボックス 委員長 村津 忠久

後藤会長

卓話が気になって、せっかくの連休がちっと
も楽しくありませんでした。食事もおいしく感
じないし、はやくおわらんかなー。

吉富会員

仕事が例年の様大変忙しくなり、うれしく
思います。

最近、冷え込みが厳しくなりましたが、風邪
等をひかない様に皆様の健康を祈ってスマイル
致します。

上妻会員

来月はもう12月、厳しい経済情勢ですが頑
張りましょう。

平野会員

岩男先生が私のとなりで「年をとるとさむい、
さむい。」おかしいな、岩男先生のふところは
あったかいはずなのに？私は、ふところはさむ
いけど、若さとみえでスマイル。

(この場合の「みえ」は立派な社会奉仕です。(委
員長))

木村会員

中国からお客様(身内)が6名来日しました。

今から2~3ヶ月滞在の予定です。少しつか
れますが、がんばろうと思っています。時々ぐ
ちを言うかも知れませんが、心のケアをよろし
く!!

佐藤会員

昔は兄達が、正月が来るのがいやと言ってい
たので、不思議に思っていたのですが、やっと

卓 話

『血液型と性格』

後 藤 隆

巷間では血液型と性格について、よく話題にな
ることがあります。日本ではA型：O型：B型：
AB型が4：3：2：1の割合で存在しますが、
日本人の約72%もの人々が血液型と性格とは
関係があると思っているそうです。しかし、この
2者の間には医学的にも、統計学上でも関連があ
るとは認められていません。東大の法学部の政治
家データベースには血液型も入っており、政策の
A型、力のO型、改革のB型、調整のAB型とい
うように分類されているそうです。茨城県警には
『血液型と交通事故』という血液型別の事故のタ
イプの資料もあるのです。血液型で自分の性格を
決め付けられてはたまりませんが、まったく関係
が無いとは言いきれません。そこで、政治家と血
液型・プロスポーツ(野球・サッカー・マラソン)
と血液型・病気と血液型などの例をあげながら、
考えてみたいと思います。



R情報

委員長 鳴海 淳郎

ロータリーが好きになる10カ条

NO.121 2003/11/20

ロータリーに入ったからには、自分なりに早くロータリーのいいところを見つけ、ロータリーが好きになり、真のロータリアンになることです。

わたしはロータリアン誌2002年8月号に掲載の“Rotary Basics”の中に、“The more I learn about Rotary, the more I love Rotary”（ロータリーについて知れば知るほど、ロータリーが好きになります）というマイケルP・スレブニック氏（米国）の言葉を見出しましたが、この時、これよりも10年以上前に知った“To know is to love”という言葉がよみがえってきました。これは、すでに故人になられた湯浅元RI副会長が学生時代から好きであった言葉で、1991年RI発行のRotary Wisdomの最後をかざるエッセーの中で紹介されています。

また、宮崎ロータリー・クラブの創立会員（1953 2 17）で初代会長を務められた岩切章太郎氏（宮崎交通の創始者）は、「ロータリアンとして一番大切なことは、ロータリーが本当に好きになること、ロータリーにほれる事だと思います。それには、ロータリーのいいところを見つけ出し、拾い上げて、成る程いいなと心から感心することが一番の早道ではないかと思います。」と言われました。

とにかく、ロータリーが好きになることは、ロータリー活動に対する積極的な実践の始まりです。次にロータリーが好きになるためのポイントを列挙してみました。

1. 毎週一回の例会に出来るだけ出席して、交友と親睦を深める。
2. その他のロータリーの会合（IM、地区協議会、地区大会など）にも出来るだけ出席して、更に視野を広げ、感動の機会に接すること。
3. 例会の時間を大切に、意義あるものにする。（これは会長の指導力にもよりますが）
4. ロータリーソングを大きな声で歌うこと。

5. 卓話の時間・・・たとえ、話が面白くなくても、帰らずに聞いてあげること。そして自分の場合はどうするかを考える。
6. 卓話は嫌がらずに、むしろ積極的に引き受けること。
7. 楽しいことや、いいことがあった場合は、すすんで気持ちよくスマイル・ボックスをはずむこと。
8. 自分の不得意とすることに、少々無理をしてでもいいから、ぶつかってみること。
（例えば、委員長などを引き受けた場合、出来るだけ職責をこなすよう努めること・・・一生懸命努力して、うまくこなせた時の満足感は忘れられません。）
9. ロータリーに関してわからないところがあれば、遠慮なく先輩に聞くこと。
10. ロータリーの友を読んだりして自分でも勉強すること。

とにかく会員一人一人がロータリーに前向きになり、読む、聞く、体験するなどして自然とロータリーが身につけば、キングRI前会長のいう真のロータリアン（The Real Rotarian）になれるものと思います。

また、ロータリーに前向きな努力を重ねている中に、ふとしたことでインスピレーションを感じ、あるいは感動を覚えたりしてロータリー・マジックにかかり、これを契機にロータリーにのめり込む場合もあります。

以上、わたしの体験も交えてお話ししました。ご参考いただければ幸いです。

2003 ~ 2004 年度 R I 第 2720 地区
地区大会

